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Abstract (en)
[origin: US2015072167A1] A method for the coating of a chromium-free surface of a tin-plated steel sheet with a polymer coating, with the chromium-
free tin surface of the tin-plated steel sheet first electrochemically oxidized in a first step and a polymer coating applied on the oxidized tin surface in
a second step, and an apparatus for the carrying out of the method. A tinplate coated with a polymer coating made of polyethylene terephathalate
(PET) and passivated chromium-free, wherein only one thin tin oxide layer and perhaps an adhesion promoter layer are present between the tin
surface of the tinplate and the polymer coating, and the use of such a tinplate for the production of packagings.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Beschichten einer chromfreien Oberfläche eines verzinnten Stahlblechs mit einer Polymerbeschichtung,
wobei die chromfreie Zinnoberfläche des verzinnten Stahlblechs zunächst in einem ersten Schritt elektrochemisch oxidiert und auf die oxidierte
Zinnoberfläche in einem zweiten Schritt eine Polymerbeschichtung aufgebracht wird, sowie eine Vorrichtung zur Durchführung des Verfahrens.
Die Erfindung betrifft weiterhin ein mit einer Polymerbeschichtung aus Polyethylenterephthalat (PET) beschichtetes und chromfrei passiviertes
Weißblech, wobei zwischen der Zinnoberfläche des Weißblechs und der Polymerbeschichtung lediglich eine dünne Zinnoxidschicht und ggf. eine
Haftvermittlerschicht vorhanden ist, sowie die Verwendung eines solchen Weißblechs zur Herstellung von Verpackungen.
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